

Terremoto deja más de 1.000 muertos

Bombazo de 7,2

grados en Turquía

Ankara

Los turcos temen lo peor después del terremoto de 7,2 grados que sacudió ayer la localidad de Tabanlı, a unos 20 kilómetros de la ciudad de Van.

Los expertos advirtieron que como el epicentro estuvo a solo cinco kilómetros de profundidad, el efecto del sismo equivale al de uno de 8 o 9 grados en la escala Richter.

Este domingo se hablaba de entre 700 y 1.000 muertos, pero las autoridades temen que sean muchas más porque se carecía de cifras oficiales de víctimas debido a las dificultades para llegar a esta región del este del país.

El profesor Mustafa Erdik calculó que unos 4.000 edificios resultaron dañados, 600 de ellos de forma irreversible, y que unas 50 construcciones se cayeron.

“En cuanto a las vidas perdidas, calculamos que habrá entre 700 y 1.000 muertos”, añadió Erdik.

Tras cuernos, palos. Las primeras labores de rescate de atrapados bajo los escombros se vieron



Los parientes de los heridos buscaban ayuda a toda costa. EFE

obstaculizadas por la falta de medios y la dificultad de llegar a las zonas afectadas.

La cifra real de víctimas no se conocerá hasta hoy.

Algunos de los edificios destruidos eran hoteles y residencias de estudiantes, de entre cuyos escombros los propios vecinos trataban de rescatar a los supervivientes con desesperación.



Los habitantes hacían cuanto podían para sacar gente de las ruinas. EFE